Provence - Zauber aus Landschaft und Farben

Von Kaspar Mueller-Brinkmann 30. Januar 2018, 14:13



Caritas-Seniorenreisen

Rhein-Erft-Kreis – Bei der Fahrt in die Provence (Frankreich) der Caritas-Seniorenreisen sind noch Plätze frei. In der Zeit vom 2. Juni bis zum 10. Juni 2018 können Teilnehmer unter anderem die Gegend um das Plateau de Vaucluse und das Luberongebiet, die Stadt Avignon, Arles und seine Arena, Gordes, Roussillon und seine Ockerfelsen erkunden. Die Fahrten werden mit dem Fernreisebus unternommen. Unterkunft, Halbpension, Ausflüge und Eintrittspreise vor Ort sind inklusive.

Weitere Informationen zur Reise – wie das genaue Programm, Preis und Fahrten – gibt Gabriela Stolz. Sie ist unter der Telefonnummer 02233 - 7990 9168 sowie per Mail (stolz@caritas-rhein-erft.de) erreichbar. Das Jahresprogramm der Seniorenreisen ist auch als Download auf www.caritas-rhein-erft.de unter dem Suchbegriff "Seniorenreisen" erhältlich.

+++++++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.